

English Setter

Marcador de posición para el "Enlaces" campo

x

English Setter

Compartir

- Facebook (opens in new window)
- Twitter (opens in new window)
- Pinterest (opens in new window)
- Download (opens in new window)
- Imprimir (opens in same window)

Historia:

Los English Setter son perros de caza. La raza se conoce en Inglaterra desde la época isabelina, aunque el English Setter moderno se desarrolló durante el pasado siglo. Esta raza, utilizada por los cazadores para localizar aves como codornices y perdices, es entusiasta en su trabajo y tiene un agudo sentido de la caza. En el campo, se aparta del cazador y cuando localiza una presa, se detiene y se acuclilla ante ella. Este instinto sigue siendo fuerte en las líneas criadas para exposición o como perros de compañía. El English Setter ansía salir y disfruta del ejercicio, pero una vez que el paseo diario ha terminado, estará feliz de acurrucarse a los pies de su amo o, mejor aún, ien su cama!

Vida media

El English Setter vive normalmente hasta los 10 años, aunque en un entorno adecuado y con una alimentación correcta puede llegar hasta los 12 años.

Tamaño y peso medios

La hembra pesa normalmente 25 kg y su altura es de 61 cm el macho pesa unos 35 kg y mide 68 cm.

Apariencia

Personalidad, características y temperamento

Los English Setter son extraordinariamente amistosos por naturaleza. Esta raza, amable con los otros perros y de carácter leal y afectuoso, es ideal como compañero para adultos y niños. Su temperamento es realmente fiable y por ello merecen con justicia el honor de ser conocidos como [los caballeros y las damas del mundo canino]. Un conocido programa de

televisión los sitúa en el Top 10 de razas recomendadas. Es un perro que necesita el contacto humano, y no es feliz si se le deja solo durante periodos largos.

Compatibilidad con otros animales

Este perro de tan buen carácter puede convivir felizmente con otras mascotas. Son sociables y es mejor que vivan con otro perro.

Quiérelo como él te quiere

Cuidados

Los English Setter son perros activos y necesitan ejercicio de forma regular. Si no dan un paseo diario o corren en el parque, te lo harán saber ladrando para llamar tu atención o cavando agujeros en el jardín. Este comportamiento no es exclusivo de esta raza sino típico de cualquier perro frustrado por una carencia de atención. Aunque es de pelo largo, el English Setter tiene un pelaje sedoso fácil de mantener. Un cepillado durante diez minutos dos veces a la semana es suficiente para cuidarlo. Sin embargo, siempre es conveniente hacer una revisión para eliminar posibles pinchos o espigas después de una caminata por el campo. Así evitarás la formación de nudos y la penetración de cuerpos extraños en la piel, los ojos o los oídos. Los perros de exposición necesitan cuidados específicos y el criador estará dispuesto a enseñarte cómo hacerlo si eres un dueño primerizo. Sin embargo, no hace falta que el English Setter vaya arreglado como para una exposición: si te aseguras de que su pelo esté limpio y desenredado y le quitas los nudos de detrás de las orejas y el exceso de pelo de entre los dedos, será suficiente para que esté feliz y saludable. Entre baño y baño, puedes espolvorearle polvo de talco en el pelo y a continuación cepillarlo para que huela bien.

El English Setter disfruta de la comida y si te descuidas, te seducirá con sus dulces ojos castaños y acabarás alimentándolo en exceso. La raza se creó para buscar piezas de caza, por lo que les gusta correr y cuando se concentran en un olor o persiguen un pájaro, no harán ningún caso a peligros como los coches o las carreteras con mucho tráfico. Por ello, tendrás que asegurarte de que sólo corra suelto en zonas totalmente seguras.

Dueño ideal

Si tienes niños y quieres que crezcan junto a un perro fiable y de temperamento estable y si te gusta hacer ejercicio de forma regular y quieres compartir un tiempo de calidad con un compañero leal y de carácter excelente, el English Setter es tu raza.

Source URL: https://www.cesar.es/consejos-de-cesar/razas/english-setter